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Beschreibung 
Der Haltefix dient als „Parkstation“ für Lungenautomaten von Preßluftatmern und Druckluftschlauchgeräten. Dort einge-
steckt, hängt der Lungenautomat nicht lose herab, kann nicht umherschlagen und ist weitgehend vor Beschädigungen 
und innerer Verschmutzung geschützt. 
Haltefix kann an Gurten mit einer Breite von maximal 65mm an individuell beliebiger Stelle, z.B. an der Bänderung des 
Preßluftatmers, am Hosengürtel oder auch an der Brusttasche, befestigt werden. Durch die Verschlaufung während der 
Montage ist der Haltefix praktisch unverlierbar. 

Montage 
Schlaufe des Haltefix um den Gurt legen und vollständig über das Haltefix-Oberteil knöpfen. 

   

 Haltefix mit zentralem Haltenippel (Bestell-Nr. D4075724) 
Für folgende Lungenautomaten: 
• AUER LA 96-AE • AUER LA 88-AE • AUER LA 73 
• AUER LA 96-AS • AUER LA 88-AS • AUER LA DA-58 
• AUER LA 96-N • AUER LA 88-N • AUER LA PA-37 
 • AUER LA 88-S  
 • AUER LA 88-E  

Die Fixierung anderer Lungenautomaten muß im einzelnen getestet werden. 

 Haltefix ohne zentralen Haltenippel (Bestell-Nr. D4075727) 
Für folgende Lungenautomaten: 
• AutoMaXX-AS 
• Dräger-Lungenautomaten mit Rundgewinde und M45x3 und Interspiro- Lungenautomaten mit M 45x3-

Anschlußgewinde 
Die Fixierung anderer Lungenautomaten muß im einzelnen getestet werden. 

Hinweis:  
Ein Umbau des Haltefix mit der Bestell-Nr. D4075724 (s.o.) für Lungenautomaten, bei denen der Haltenippel im Zentrum 
des Gummiformteils stört, kann auch selbst vorgenommen werden. Hierzu ist der Haltenippel mit einem Locheisen 
≥ 21mm auszustanzen. 

 Haltefix ohne zentralen Haltenippel und ohne Rand (Bestell-Nr. 10050851) 
(nicht abgebildet) 

Für folgende Lungenautomaten: 
• AutoMaXX-AE 
Die Fixierung anderer Lungenautomaten muß im einzelnen getestet werden. 
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Description 
Haltefix is the „docking station“ for lung governed demand valves of Self-Contained Compressed-Air Breathing Apparatus 
and Compressed-Air Hose Masks. Plugged in, the demand valve does not hang down loosely , cannot dangle and thus is 
widely protected from damage and interior soiling. 
Haltefix is fitted at any place to belts or straps of max. 65 mm width, e.g. to the SCBA harness, to the waistbelt or even to 
the chest pocket. The loop renders Haltefix virtually captive.  

Mounting 
Put Haltefix loop around belt and button it entirely over the Haltefix top.  

   

 Haltefix with central holding nipple (Part No. D4075724) 
for the following lung governed demand valves: 
• AUER LA 96-AE • AUER LA 88-AE • AUER LA 73 
• AUER LA 96-AS • AUER LA 88-AS • AUER LA DA-58 
• AUER LA 96-N • AUER LA 88-N • AUER LA PA-37 
 • AUER LA 88-S  
 • AUER LA 88-E  

Fixing of other lung governed demand valves must be tested individually. 

 Haltefix without central holding nipple (Part No. D4075727) 
for the following lung governed demand valves: 
• AutoMaXX-AS 
• Dräger- lung governed demand valves with standard-thread and M45x3 and Interspiro- lung governed demand 

valves with M 45x3 connector thread 
Fixing of other lung governed demand valves must be tested individually. 

Note: 
Adapting the Haltefix (Part No. D4075724) for lung governed demand valves where the central holding nipple is in the 
way can be done by punching out the nipple with hollow punch. 

 Haltefix without central holding nipple and without rim (Part No. 10050851) 
(no picture) 

for the following lung governed demand valves: 
• AutoMaXX-AE 
Fixing of other lung governed demand valves must be tested individually. 


